

Le chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne a rencontré le catholicos-patriarche de toute la Géorgie, Élie II



Le 20 février 2019, le métropolite Antoine de Borispol et de Brovary, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne, a rencontré Sa Sainteté et Béatitude le catholicos-patriarche de toute la Géorgie, Élie II, à sa résidence de Tbilissi.

Le métropolite Antoine était accompagné de l'archiprêtre Nicolas Daniliévitch, vice-président du DREE de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Participaient à la rencontre : le métropolite Chio de Senaki et de Chkhorotsku, locum-tenens patriarcal, le métropolite Gerasime de Zugdidi et de Tsaichi, le métropolite André de Gori et d'Ateni, l'évêque Vakhtang de Nikortsminda, le métropolite Théodore d'Alkhaltsikhe et de Tao-Klarjeti, l'archiprêtre Mikhaïl Botkoveli, secrétaire du catholicos-patriarche, le protopresbytre Guiorgui Zviadadze et l'archiprêtre Andreï Djagmaïdze, directeur du Service de presse du Patriarcat de Géorgie.

L'entretien, qui s'est déroulé dans un climat chaleureux et fraternel, a porté sur la situation de l'Église en Ukraine et dans l'Orthodoxie mondiale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46611/>